

Presentan propuesta para mejorar el sistema de emergencia

Created on 05 March 2013

La ARPR y el EAS le presentan a la Agencia Estatal para el Manejo de Emergencia y Administración de Desastres, la propuesta para mejorar el sistema de emergencia de Puerto Rico.



Nuestro presidente, Alan Corales y el presidente del Comité Estatal de Comunicaciones de Emergencia (EAS, pos sus siglas en inglés), Alfonso Giménez-Porrata, le presentaron a Miguel Ríos, nuevo director ejecutivo de la Agencia Estatal para el Manejo de Emergencia y Administración de Desastres (AEMEAD), la propuesta para mejorar el sistema de emergencia de Puerto Rico.

La propuesta, que fue comisionada por la Asociación de Radiodifusores y que deberá ser canalizada al Gobierno Federal a través de AEMEAD, propone resolver el problema de los bolsillos que existen en la difusión de las señales de alerta y la prontitud con que éstas se divulgan, especialmente cuando se trata de situaciones que requieren extrema rapidez, como lo son los tsunamis o las trombas marinas.

La visita se aprovechó además para coordinar los detalles para la conferencia de prensa de LANTEX 2013, programada para el jueves, 14 de marzo, a las 11 am en AEMEAD.



Nuevamente este año el EAS estará activando el código real TSW para el ejercicio LANTEX 2013, programado para el miércoles, 20 de marzo a las 9:03 am. Este simulacro se coordina a través de la Red Sísmica de Puerto Rico, el *Caribbean Tsunami Warning Program*, AEMEAD, *National Weather*

Service adscrito a National Oceanic and Atmospheric Administration (NOAA), Federal Emergency Management Aagency (FEMA), y la Asociación de Radiodifusores de Puerto Rico.

Le recordamos a todos los socios que para que el simulacro sea efectivo, la señal debe ser retransmitida tan pronto se reciba.